
 
 

Communiqué 
 

Madame la Présidente, Monsieur le Président,  

 

 

Le District de la Somme a choisi d’annuler les JND 2022.  

 

Cette décision est intervenue très tardivement et j’en assume la pleine et entière 

responsabilité.  

 

Nous avions choisi de maintenir ces journées tant que le niveau d’alerte nous semblait 

compatible avec le déroulement de nos JND sans mettre personne en difficulté !  

 

Manifestement, beaucoup de défections parvenues en soirée ne nous auraient pas permis 

de réaliser ces JND ou nos plateaux n’auraient accueilli que peu ou pas de participants.  

 

Nos Clubs recevants se seraient mobilisés pour une manifestation qui aurait accueilli trop 

peu de monde.  

 

Comme vous le savez peut-être, actuellement j’assiste à l’Assemblée Fédérale hors région.  

Arrivé hier, j’ai eu un souci téléphonique et je n’ai consulté mes messages que 

tardivement.  

 

Aussi, après avoir échangé avec plusieurs responsables du district, j’ai pris la décision 

d’annuler ces JND, voilà pourquoi cette information vous a été transmise tard.  

 

Généralement, nous vous transmettrons nos décisions d’annulation et / ou de report plus 

rapidement.  

 

Nous avons tardé à vous communiquer notre décision et j’en suis désolé.  

 

Je vous souhaite un agréable week-end et je vous donne rendez-vous pour notre AG d’été 

vendredi prochain.  

 

Vous remerciant de votre sollicitude,  

 

Le Président du District Somme Football 

Pascal TRANQUILLE 


